

EL H. CONSEJO UNIVERSITARIO



A LA OPINIÓN PÚBLICA A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

El Consejo Universitario de la Universidad Nacional Autónoma de México, en su sesión del jueves 26 de septiembre, acordó pronunciarse:

1. Para manifestar su más profundo duelo y su cabal solidaridad con los compatriotas, entre ellos muchos universitarios, que por efecto de los sismos de los días 19 y 20 del mismo mes han sufrido la pérdida, desaparición o daños de sus seres queridos, sus domicilios, sus bienes o fuentes de empleo.
2. Para expresar su más cumplido reconocimiento a la solidaridad con la que muchos voluntarios, universitarios gran cantidad de ellos, han colaborado desde el primer momento en labores de rescate, alojamiento, aprovisionamiento o atención en general.
3. Para comprometer el esfuerzo conjunto de la Universidad, en aquello que le es más propio, con tal objeto se constituirá un

grupo de especialistas en diferentes áreas para que examinen los fenómenos y sus consecuencias, desde diversas perspectivas, a fin de que la Universidad colabore en las largas tareas de reconstrucción que se avecinan.

4. Para manifestar su apoyo a la conducción que en estos momentos de emergencia ha hecho el Rector de la Universidad y, particularmente, apoyar su propuesta en el sentido de que en la medida de sus posibilidades el personal universitario done tres días de salario para auxilio a los damnificados, y exhortar a que las muestras de solidaridad expuestas hasta ahora se prolonguen y se amplíen en acciones permanentes de servicio por parte de nuestra comunidad.

Los Consejeros Universitarios reiteran su pesar y solidaria compañía a los afectados, así como su vocación de vincular a la Universidad con el pueblo de México.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, D. F., 1o. de octubre de 1985.